

*La vie en plénitude:
Déployer de la grâce fondatrice,
Cheminer ensemble avec réalisme et espérance."*

JOUR 10 : L'INTERNATIONALITÉ ET LA MISSION

Nous avons commencé notre journée par la célébration eucharistique chantée par nos sœurs indiennes. Puis nous nous sommes rassemblées dans la grande salle partager nos réflexions, nos questions sur l'internationalité. Sr. Catherine Barange a lu le texte approuvé du chapitre général 2017 sur la communauté internationale et les propositions des Provinces, Régions et Secteur. Ensuite, Rita Bujold a présenté le rapport de la communauté internationale préparé par toutes les sœurs qui ont servi durant ce mandat : Sœurs Vimala ALEXANDER, Rita BUJOLD, Mary PALLATHUKUDY, Josette GUIRAUD, Siham SAMI and Syria SUSAIMUTHU.

Après que l'animatrice du Chapitre a dirigé une prière inspirée de nos constitutions : Etre assemblées en congrégation nous appelle à vivre une communion entre nous» (supplément 6/12), nous sommes divisées en deux grands groupes de 3 équipes dans chaque groupe pour réfléchir sur deux thèmes :

- ✚ L'internationalité de la congrégation
- ✚ La communauté internationale

Puis à travers la synthèse faite par les secrétaires des groupes, nous avons pu vivre un temps de partage sincère et un désir d'approfondir concrètement ce thème.

En outre, nous avons passé vers un autre thème aussi vivant « la mission ». Nous avons lu les propositions des Provinces, Régions et Secteur. Nous étions envoyées pour un temps de prière personnelle en demandant la grâce du discernement pour accueillir avec courage et créativité les missions auxquelles nous sommes appelées dans notre service apostolique.

Notre journée a fini par notre conversation spirituelle dans les petits groupes en attendant de partager ceci dans l'assemblée du lendemain.